

CIGARRILLOS PROGRESO-elaboración higiénica a vapor

"EL TIEMPO"

QUITO, 3 DE MAYO DE 1904

Revista del Cable

Bolsa y Segura

GRANDE SUceso: sorprende hoy al Perú la muerte del Presidente de la República. Excelentísimo señor don MANUEL CANDAMO, senador en la ciudad de Arequipa, antecesor, a los siete y cuarenta y cinco minutos de la mañana.

Elevado a la Presidencia hace apenas pocos meses, reveló, en todo su amplitud, en el ejercicio del poder, las dotes de Verdadero esta dista que desde antes, y en más reducida esfera de actividad, las había manifestado ya, en diversas épocas y distintos cargos.

Secretario de Legación en Chile; Director de los Bancos del Perú y Anglo-Peruano; Alcalde Municipal, durante el gobierno de don Manuel Pardo; Presidente del Senado en 1888; vocal de esa misma Cámaras en los años posteriores; y Ministro de Negocios extranjeros, cuando la junta de gobierno constituida a propósito de la muerte del Coronel Morales Bermúdez, el Excelentísimo señor CANDAMO adquirió en todos esos puestos estimação y popularidad.

Muchos y buenos proyectos habrá, de seguro, realizado para el mayor progreso del Perú. Desgraciadamente, ha sucumbido a pesar del principio predecial, para el que fué elegido por el antiguo partido civil, que lo reco nocha como uno de sus prestigiosos jefes.

Por enfermedad del Excelentísimo señor CANDAMO, ejercía ya, desde mediados del mes próximo pasado, la Presidencia de la Repùblica, el segundo Vicepresidente, señor doctor don Serapio Calderón. Según la Constitución, tocó pues, convocar a elecciones presidenciales, que probablemente se verificarán en Julio de este año.

Sin interrupción alguna seguirá, por tanto el Perú por la senda de progreso y bienestar por donde salió y resueltamente va, mercé a la cordura, patriotismo y previsión de todos sus hijos.

Las declaraciones del señor doctor Calderón, al encargarse del ejercicio del poder, manifestaron además el firme propósito que tiene de sostener las instituciones legales.

"Yo soy hombre de lucha, dije, y los hombres consagrados a la ley y a la justicia no pueden alterarlas, si.

"Estas palabras bastarán para señalar la línea de conducta que debo observar: el estricto cumplimiento de la constitución y de las leyes de la repùblica, cueste lo que cueste, sin que jamás soporte el gobierno que se inaugura, la violación de los preceptos constitucionales y legales de la nación, venga de donde viniere.

"Ni los grandes, ni los pequeños, ni los fuertes, ni los débiles, podrán quebrantar las leyes; y o lo aseguro, nadie podrá quebrantarlas impunemente.

"Poder, señores, estar tranquilos. No puedo ofrecerles y a las cosas; pero sí el estricto cumplimiento de la ley, estricto cumplimiento dentro del cual están basadas la felicidad y la prosperidad de la patria."

Justo con los votos por la prosperidad del Perú, recibe ésta nación amiga y hermana el pésame que le presenta EL TIEMPO por la depurada pérdida del Excelentísimo señor CANDAMO. Recibiendo también el digno y talentoso Ministro, Excelentísimo señor doctor M. risco Hilario Cornejo y la colonia peruana residente en Quito.

bre del caudillo liberal, con sus antecedentes gloriosos respecto a la implantación de las reformas liberales y á su solidad de su carácter e inoperabilidad, gana terreno á medida que se aumentan los esfuerzos de nuestros enemigos.

Nos consta: hemos visto á algunos conservadores del mejor acero y fina cañulla andar á tientas y tropezando ganarse adeptos para el futuro presidente—sino dicen los gacetas—que indudablemente habrá ya dirigido á la Silla Apóstólica, signa protesta de fe.

Empero, las ideas liberales avanzan á pasos gigantescos, la conciencia del pueblo ya no está muy dispuesta á comungar con riendas de molino, y teme á la diaria la deserción de los conservadores para engrasar las fíes del liberalismo: prueba de esto tarda la Nación, así como el invento de Gutenberg mandó patenteamente ciertas de bombas notables de entre las hijas de Bolívar, proclamando á Franco para que riga la República, humilló á los proselitos del Vaticano y pateó las ambiciones y enredos de los curialistas, con que pretenden conservar eternamente encadenada á la humanidad, por la preponderancia de la obscuridad en las inteligencias de los hombres.

Ya lo veremos, García los ayuda y la más grande desesperación por el desastre terrestre, que ha venido á frustrar las expectativas de que los enemigos fueran castigados en tierra como una compensación por sus triunfos navales. El merodato de valor ha sufrido incesantemente con el público general.

Pot todas partes no se oyó otra exclamación que ésta: ¡Pobres Rusos!

Telegramas de Vladivostok dijeron que posadas rusas enemigas cuadraban á este puerto.

Seoul 3.—El General Kuroki comandante de su cuartel general en Kincheong, que ayer fuión, la primera

y segunda división y la guardia imperial con un total de 30 000 hom

bres, han avanzado por tres caminos hacia Antung, y que los rusos hicieron fuerte resistencia á las 8 p.m. en el camino de Antung á Liungtung.

Así quedó cauturada esta población. La guardia imperial, rodeó á los rusos

y los capturó 20 cañones con cañones y caballos y como 25 oficiales y 35 soldados. Las reservas siguieron avanza

ndo á Yang.

Las fuerzas rusas consistían en la tercera división, los regimientos 22 y 24 de infantería y una división de franceses tiradores siberianos, la caballería al mando del General Mithen, cuarenta cañones de campo y ocho ametralladoras.

Puerto Arturo 3.—Actualmente se están batiendo los fuertes y los buques con la escuadra de Togo, que atacó resueltamente al amanecer.

Tokio 4.—Ayer, favorecido Tokio por la densa neblina, logró corchar á Puerto Arturo, enviando á toda velocidad diez vapores mercantes cargados, que fueron hundidos en el canal de entrada. Antes se había comunicado en aeronaves las tripulaciones, si era necesario para lograr el corchamiento, pues los oficiales hicieron dos intentos de noche sin éxito, y pidieron permiso para hacer una, á todo riesgo, de día.

Heráldica, la primera de ellas, por ejemplo, que bien rompe el desierto.

Hagamos de la estrofa de Lugones Sonetos con melenas de leones:

Poder del genio. Hasta hoy el solento tormento de los poetas, estaba sujeto á las reglas precisas del arte. Viene un genio esencialmente revolucionario, echo por tierra antiguos preceptos, dice: bájase la luna... y los sonetos resultan hermosos con un solo ingrediente.... melenas de leones. Eso sí las tales melenas van á cotizar muy alto; y qué combinaciones acuñarán entonces los vates soneteros y pobres, como don Numa Pomplio, verbi-gracia?

En Nilca, cuán hermoso cuadro se presenta:

En el meridiano. El sol blanco alborza las márgenes del río, y plomiza las castas veneradas de ancianos cocodrilos.

Ese paisaje dejó inolvidable impresión. Y luego, qué tormento para el artista codicioso de copiarlo. Porque, caracolé! si es medio día, como albor, es decir amanecer á vez las márgenes del río? Poder del genio! Y ese sol blanco que plomiza? Es todo

un mundo de Colón para engranar el idioma. Qué bochorón admira para los viejos académicos. Aun más de trabajo improbo sin duda con joyas cedrosas plomizas. Oh! es divino Sol blanco. Talvez por seguir á la señora Diana?

Cuadro clásico, bello, cuadro de estrecha real, es asimismo estotro de Goethe:

.....Y en tanto que el crepusculo con su alba de coloradas dibujos del paisaje del ocaso, los buhos del alvarez, lanazan su graznido en el hogar desierto.....

Y cómo no ser soberbio cuadro, si lo dibuja el crepusculo con su lápiz de sombras? He aquí, pues, un cuadro de la costa de las Salas y Salguero, un crepusculo pintor. Y eso de recorrer las sombras, no es un maravilloso descubrimiento y tanto de sorprendente, muy económico?

Goméris! Qué significa, de donde viene? Quítala de goma? Estos poetas decadentistas ó modernistas, como modestamente se llaman, son unos bárbaros: obligan al infeliz lector á recorrer todos los rincones del Diccionario, sin dar jamás con ciertas palabras. Pero cómo hallarlas allí, si las han inventado para exclusivo uso propio?

Descubrió el poeta—y al principio de Bautro, por cierto—hacer sonetos con melenas de leones; ahora presenta á una hechicera que los menos sorprendentes que hace como tal, es filtrar besos y nadar en sólidos!

Oigaselo:

Fitonisa fulgente
que blancas besos á los bardos élitas,
Meñón de ecos vibrantes
Y salmo del calor y de la vida.
Semirakis que envaras,
putal de la rutina que agoniza,
exangue y olvidada
naciendo en su bargalla envejecida.

Quién es la tal hechicera énchantedora que por amor á los bardos mitra y nadas y náda gerundio y en barquilla? Es la sacerdotisa de Apolo que daba los oráculos en el templo de Delfos, siendo en el tríptole de Agripa que la cosa del tránsito fue la Resistencia del don Lizardo García. Abade que hay contado en su carta al Seminario Mumibia, donde ofrece que al subir al piso trabajó á por la unión del partido liberal y su negativa á la invitación del General Franco, quisiera decir que procede de un modo como candidato y ofrece trabajar de otro como Presidente. Termina diciendo que se pone de admitir como un hecho que la autoridad del General Flavio Afonso ha surgido precisamente por la negativa del señor García para la unificación del partido liberal, pues, si se hubiera reunido la asamblea liberal y designado ésta un sólo candidato, es claro, que no hubiera continuado fraccionado.

Ayer suicidio Víctor Ron, menor de diez y seis años, soldado del batallón Vencedores.

El caballo comunica que ha habido otro combate naval en frente de Génova entre la escuadra russa de Vladivostok y otra japonesa.

Falleció ayer N. Cordero trabajador del gas, á consecuencia de un fuerte golpe que recibió.

Gayaquil, 8.

La edición de hoy trata sobre los fracasos de las expediciones al Océano. Dice que no se trata de culpar al Gobierno, pues, que se ve el empeño que tiene por hacer algo en el sentido de la consolidación de ese territorio, pero es menester, hace presentes, que se organiza expediciones encorazadas son todos los sistemas indiscutibles y punitivas bajo la dirección de personas competentes, atendiendo al propio tiempo á los caminos y demás obras que reclama esa atención.

Ha aparecido una hoja soleta que dice, que para salvar al país solo basta que elegir entre don José Donlazo, Elizardo Vaca y don Lizardo García para llevarlos á la Presidencia de la República; pues son los dos únicos competentes para ese puesto y hay que inclinar á todos los demás que aparecen como candidatos.

Caríogramas de San Petersburgo comunican el desembarco de los jaqueros en Pits.

Dichas tropas compuestas de dos divisiones fuertes de treinta mil hombres.

Ala de mármol lucía y rota que dota. Otro admirable descubrimiento para la poesía.

Es eso de celebrar este poeta experto á todos, inventiva & Edisson.

Descubrió hasta sonetos con melenas de leones, descubrió breves filtradas sangre en el espíritu.....Con lo sé, son más de cuatro las patentes de invención que merecidamente le corresponden.

Agotó la fuerza inventiva del poeta? Quizá Está en todo su vigor. En confirmación tiene Necrópolis, en donde de vez el pausoso descubrimiento de reunir palabras, sin que haya una sola idea:

Oírás fatigado
Con melena sensible de escarlata,
Atravista en los celajes/pacíficos.
El plomizo asul de caprichosas fragas.

Encarado descuidado
Y con lascivos sudarios se amortaja,
Después crepusculares infinitos
Son la noche del alma.

Qué decir, quéfiar después de esto? Guardar silencio á fin de que, cual magaletas al buen justo, al sentido común, se oigan sólo los estrepitosos aplausos de La Patria.

VALVERDELLA.

SERVICIO TELEGRÁFICO
TRANSMITIDO POR EL TIEMPO DE
GUAQUIL
y por nuestros corresponsales de
provincias.

Guaquil 7 de Mayo de 1904.
Cabalgata de Lima recibido hoy, anuncia el fallecimiento de don MANUEL CANDAMO Presidente del Perú, asesinado en Arequipa á las 7 y 45 minutos de la mañana de hoy.

Esta edición editorialmente dice que El Telégrafo al dar conocimiento de las consecuencias que sobrevendrán por el fracaso de las gestiones hechas para la unificación del partido liberal, quizás precisar que la causa del fracaso fue la Resistencia del don Lizardo García. Abade que hay contado por don Lizardo García en su carta al Seminario Mumibia, donde ofrece que al subir al piso trabajó á por la unión del partido liberal y su negativa á la invitación del General Franco, quisiera decir que procede de un modo como candidato y ofrece trabajar de otro como Presidente.

Termina diciendo que se pone de admitir como un hecho que la autoridad del General Flavio Afonso ha surgido precisamente por la negativa del señor García para la unificación del partido liberal, pues, si se hubiera reunido la asamblea liberal y designado ésta un sólo candidato, es claro, que no hubiera continuado fraccionado.

Ayer suicidio Víctor Ron, menor de diez y seis años, soldado del batallón Vencedores.

El caballo comunica que ha habido otro combate naval en frente de Génova entre la escuadra russa de Vladivostok y otra japonesa.

Falleció ayer N. Cordero trabajador del gas, á consecuencia de un fuerte golpe que recibió.

Gayaquil, 8.

La edición de hoy trata sobre los fracasos de las expediciones al Océano. Dice que no se trata de culpar al Gobierno, pues, que se ve el empeño que tiene por hacer algo en el sentido de la consolidación de ese territorio, pero es menester, hace presentes, que se organiza expediciones encorazadas son todos los sistemas indiscutibles y punitivas bajo la dirección de personas competentes, atendiendo al propio tiempo á los caminos y demás obras que reclama esa atención.

Ha aparecido una hoja soleta que dice, que para salvar al país solo basta que elegir entre don José Donlazo, Elizardo Vaca y don Lizardo García para llevarlos á la Presidencia de la República; pues son los dos únicos competentes para ese puesto y hay que inclinar á todos los demás que aparecen como candidatos.

Caríogramas de San Petersburgo comunican el desembarco de los jaqueros en Pits.

Dichas tropas compuestas de dos divisiones fuertes de treinta mil hombres.

El Correspondiente de *The Daily Telegraph* comunica que negociantes chinos de Hong Kong han vendido los Japoneses a la entrada de Puerto Arica con lo que queda obstruido el canal, y que ya está tomado el Ferro

A última hora circula el rumor que los japoneses han tomado, Teng Wing Cheng, después de una gran batalla con grandes pérdidas de ambos lados.

Falleció esta madrugada la señora Ángela Sánchez esposa de don Sandro Valdés, Escribano, público. Es una presentación, autorizada, de los comprobados de peste botómica o catarro fatal, de forma de carbono maligno.

Falleció la señora Isabel Plaza consecuencia de las quemaduras sufridas en el incendio ocurrido acaecido en la calle de San Carlos.

Un último cablegramma dice que los Japoneses tomaron Puerto Arturo y todo lo encienda que el día pudo embotellar Tug en la bahía. Se esperan detalladas.

Bibliografía

Ayer circuló el número séptimo de *La Musa Americana*, revista de arte, dirigida y redactada por el poeta cosmopolita señor don Justo Pastor Ríos. Contiene aquel folleto de diecisiete páginas: tres catálogos del ex-predicador director y redactor; un fragmento de las conocidísimas Disgresiones libres de doña Marietta de Veja temática; unas veintimás rimas del doctor Alfredo Baquerizo Moreto; algunas partes tituladas Los Genios de doña Victoria Pérez Petri; Las Musas, compusidio de Rafael Obligado; hace algún tiempo ya saboreadas; un soneto del poeta de los sonetos, señor don Numa Pompilio Llona; Los Inmortales—Neron, poesía de Remigio Ortega Toral; tan méritosamente celebrada por propios y extraños; Soles polvorientos, verso, traducción de Aquilino Villegas, y unas tantas otras en prosa y verso también.

Más propiamente que *Musa Americana*, la revista cosmopolita del Sr. Ríos debería llamarse *El Exhumador & Reproductor Americano*.

El nigerio que se ha publicado aquí, en la Escuela de Artes y Oficios, tiene los retratos del doctor Baquerizo Moreto, Remigio Crespo Toral y señora Mercedes Quiros, estatuarios.

Agradecemos el ejemplar que se nos ha remitido de *La Musa Americana*, y queda guardado en nuestro archivo.

CRÓNICA

En los carros de la compañía de transportes salieron hoy en la mañana, para el Sur: R. Ronces, Alfonso Vermin, R. P. José María Cácedo, religioso dominicano, Carlos Jaime, Religioso Salesiano, Mercedes M. Vaca, Mariana López, Rosario Quijano y dos de familia, Antonito Atencio, Antonio, Rosario y Ricardo Cartera.

Mercedes Benites de Baquerizo, muridamente repartidamente en la cafetería Mejía Intersección García Moreno, víctima de ataque cerebral. Los gendarmes que hacían el servicio por esos lugares atendieron a la Benites; y el cañón fue conducido al Hospital Civil, para la práctica de la autopsia respectiva.

El jueves próximo, los niños de la Escuela de los Hermanos Cristianos harán la primera comunión en la iglesia de San Francisco.

Después de pocos días salió para Guayaquil, provincia del Azuay, el R. P. Francisco Matos, quien desde días anteriores habló en esta Capital gestionando porque se le concedan recursos para las Misiones que están confiadas en el Oriente.

Batallas. Tapia fué condonada ancho a la Policía por el gendarme N° 154, de la cartera Mejía, por embriaguez, agresión, faltamiento al Capítulo de rondas y a los gendarmes, y para la averiguación del valor de sus botellas de cerveza y que de

mallores que se negaba a pagar á Rosa Medina, dueña del establecimiento de donde había tomado licor.

Con gran solemnidad celebraronse los funerales por el eterno descanso del Ilustrísimo y Reverendísimo Señor Arzobispo Dr. D. Faustino Rafael González y Calisto en la Iglesia de la Concepción.

La misa la celebró el Señor Canónigo Dr. Manuel María Pinti, y el párroco lo pronunció el Señor Gasparino Dr. Alejandro López, Secretario de la Cúpula Metropolitana.

En la mañana de hoy ante el Tribunal examinador compuesto por los señores Fidelio Santur, Augusto N. Martínez y señora Virginia Cruz, rindió examen previo á la opción del título de iniciatura de segunda clase la señorita Julia Villota, que fue aprobada con la votación de tres primas.

A solicitud de parte, se le ha dado de baja, del Depósito de Jefes y Oficiales en Comisión, al Coronel Ángel F. Araujo.

Alguien ha dicho que víctima de la peste bubónica falleció el Presidente de la República del Perú señor Gaudiano.

El domingo próximo se celebrará la fiesta de San Juan Bautista de la Salta, en la capilla de la Escuela de los Hermanos Cristianos. El párroco lo pronunciará el R. P. Coronel de la Orden Mercedaria.

Los billetes N° 25 124 y 39.815 del sorteo 354 verificado ayer en Guayaquil, han sido premiados el primero con cinco sacras y el segundo con diez. Diechos billetes se han vendido en Quito y los premios se pa-
gan al señor Ramón Gómez Rendón.

Treinta días de licencia ha obtido el teniente coronel segundo Jefe del Regimiento de Artillería Bolívar don Juan C. Ramírez, para reparar su quebrantada salud.

Que alcance tal fin, son nuestros deseos.

Ha remitido el Comisario de O. S. de Tucumán á la Intendencia de Policia de esta ciudad á Nicolás Pauca, por adolecer de ciegos, Pauca fue remitido al Hospital de San Lázaro, de acuerdo con el reconocimiento de los peritos.

Da la autopsia practicada por los médicos de Policía, resulta que Mercedes Benites de Baquerizo ha fallecido como consecuencia de alcoholismo, ya que gran cantidad de licor fué encontrado en el cerebro.

Dado el número de individuos que solicitan se les dé de alta en el Cuerpo de Policía, en calidad de gendarme, la intendencia ha resuelto formar un Cuadro de Meritarios, que harán el servicio como si fuesen verdaderos y sin remuneración alguna.

En su última sesión, La Junta de cocheros suspendió por seis meses al socio activo José Ignacio Villavicencio, por infacciones al Reglamento interior de dicho gremio.

La oficina telegráfica de Playas de la Vía Flores—camino de Babahoyo á Guarañá—ha sido trasladada á Límitan, sitio del mismo camino.

Marcelino Pinto, ha sido dado de alta del Cuerpo de Orden y Seguridad, por no haber presentado los certificados que se requieren para ser gendarme.

ENDO una quinta en Guápulo tiene de socio de bigado de bacalao con hipofisoides de cal y rosa á níños, quílico y delicioso que la han aceptado sin repugnancia alguna y no han experimentado náuseas. Los resultados han sido muy favorables.

DOCTOR EBRAUD Médico-Jefe del Hospital general de Nimes.

Disque Vino de Europa un ingeniero contratado por el señor René, nuestro Representante Diplomático en Francia, como lo plidió el Municipio á dicho caballero, para los estudios previos á las obras de canalización y agua potable.

Y el contrato Versimmen ha quedado insatisfactorio.

Sabese que muy pronto se publicará una adhesión á la candidatura del General Flavio Alfaro con más de milcincuenta firmas, en su mayor parte de artesanos de esta ciudad.

Del cuarto de habitación del Señor Carlos Borja, hijo del Dr. José María Borja, se han sustituido anochecero cuatro pantalones, tres chalecos, dos navajas de barba y otras prendas más. La Oficina de Pesquisas que investigan el robo tiene sospechas fundadas sobre ciertos rateros que se encontraban anochecero fondo por la carreta Ecatafuetes.

Se ha acordado que las Tesorerías fiscales de la República, por sí ó por medio de sus colectores, vendan á un sueldo cada ejemplar, la obra "Anuario de La legislación Ecuatoriana", correspondiente á 1903.

El Teniente Político de la Magdalena ha solicitado del Gobierno que contribuya con la cantidad que importa el terreno que trata de comprarse en esa parroquia para el establecimiento de un nuevo cementerio.

A solicitud del Ministerio de lo Interior, la Gobernación de Pichincha ha indicado al Sr. Cecilio Calahorra no, para el desempeño del cargo de Teniente Político suplente de la parroquia de Calacalí.

SENSACIONAL

El público gana—Sábados que se prepara el Amaecon Venas por mayor de Mar. Marcon "O" su famoso baratillo que estará próximos á viaje. Nadie ignora qué dicho almacén solo ha vendido por mayor, y sus mercaderías son de lo mejor que hay en todo el mundo. Saber tanto es espléndido al consumidor, que es justa la recomendación. No hay que perder la ocasión para el el Almacén Carrera Guayaquil Junto á la Releja la Alemana. Mayo 9.—15 v.

Hace poco se conoció del R. Luis Sodiro que el Ministro de Instrucción Pública ha solicitado del de Hacienda el pago de noventa y seis, tres de tres milésimas fotopicas destinadas á acompañar la Monografía Piperácea ecuatoriana.

Después de haber estudiado el Tribunal de Cuentas de esta ciudad los manifestantes presentados por el Dr. Augusto Bueno, contradijeron á pedir se revogue la Resolución por la que se negaba el desistimiento de seguir el juicio que interpuso aquél para que la Colectividad del camino de Chillogallo, ha negado tal revocatoria, y dispuesto que dichos manifesteros se incorporen á los autos.

Los señores doctor Manuel Jijón Bello y Teófilo Espinoza Jarrín han sido nombrados miembros de la Comisión Inspectora de Boticas, de conformidad con el artículo 21 del Reglamento de las mismas.

Veinte días de prórroga se han concedido al Sr. Francisco M. López para que conteste á los cargos que la hace el Tribunal de Cuentas al Visar la Colectividad de Instrucción Primaria de la provincia de León, por 1901, por cuanto su calidad de Gobernador insistió en varios puntos.

Por Indigo de pertenecer al Cuerpo de Orden y Seguridad, la Intendencia de Policía ha dado de baja al Antonio Páez; y en su lugar ha sido llamado al servicio el ciudadano Marcelino Pinto.

Nîmes, República francesa, Julio 30 de 1892. Señores Scott y Bowes.

Nueva York, Mayo 6.

Muy Señores:

He administrado la Emulsión de Scott de aceite de bigado de bacalao con hipofisoides de cal y rosa á níños, quílico y delicioso que la han aceptado sin repugnancia alguna y no han experimentado náuseas. Los resultados han sido muy favorables.

DOCTOR EBRAUD Médico-Jefe del Hospital general de Nimes.

Traducción del francés.

SE NECESITA EN ESTA IMPRESIÓN N° 191 de LA LEY, correspondiente al 28 de Abril próximo pasado.

Todos por mayor y menor, a PRECIOS BIN COMPETENCIA

Mayo 5.—6 m.

Oigurillo PROGRESO

PREVENCION LOS CLIENTES DE ESTA ACREDITADA MARCA

Para evitar que sean sorprendidos con la falsificación se les llama la atención sobre las siguientes especialidades de esta marca.

La forma exagerada del cigarrillo que le da la elaboración á máquina, muy distinta del que se hace á mano, que es redondo.

La manera como están terminados sus extremos; y

La calidad superior y especial del papel y de la picadura que emplea.

Quito, Abril 1º de 1903.—N. 87.

AVISO

Por orden de la Junta Directiva del camino de Quito a Yantzaza se pone en conocimiento del público que proximamente se convocará licitación para la apertura de los dos pueblos hasta Cumayá.

Las personas que interesan hacer cargo de aquella obra por contrato, deben verificar anteriormente una inspección á esa vía.

Quito, Abril 26 de 1904.

El Secretario de la Junta —

MANUEL E. BARREIRA.

"LA IMPERIAL"

Empresarios de R. M. Tobar

Pone en conocimiento del público, que habiendo llegado recientemente ochoes de gran lujo, y contando con sastres y localidades propias, ofrecerá los siguientes precios s

TARIFA

Landaux extrás, con tronco chileno S. 3 la hora días ordinarios y S. 4 días extras.

Landaux finos, con tronco nacional S. 2 la hora días ordinarios y S. 3 días festivos.

Mylord y Victorias S. 1, 20 la hora días ordinarios y S. 2 la hora días festivos.

Por la noche, el valor será como el de los festivos.

Para viajes al Sur los precios serán convencionales y para el Norte á

Cotocollao.....S. 4

Pompey.....7

San António.....10

Para trenes todo el tiempo que dure la función.

Lamax.....S. 6

Mylord y Victorias.....4

Además, con esta tarifa se ofrecerá á la mejor fábrica de chocolates y chocolates todos los coches que lo demanden, y además, los viajeros a precio de costo, lo mismo que armen, encerar puros, fajitas, ruedas etc., etc.

Abriu 8.....1 m

AL COMERCIO

Provecho que, habiéndoseme extraído de un libro de checas y doradas en blanco número 131 y 134, estos no tendrán efecto en caso de ser negadas por otra persona. Añiero más que no habiendo consentido poder general á mí ni fechado siquiera para hacer negocios á mi nombre, pues, lo oí regocijarse hoy aquí personalmente con Guayaquil y el exterior por medio de correspondientes notoriamente abusados y conocidos.

Los pobres que tengo dadas en Guayaquil son los señores J. B. Balcázar y Ugarteche y

Abriu 19.....1 m

AL RECREO OLÍMPICO

Dada el Domingo 24 del presente quedó al servicio del público los apartamentos con que he engalanado mi establecimiento de la villa de Ambar. "L' RECREO OLÍMPICO".

Cuelgan los salones para comodidad de los concurrentes, con hermosas galerías, miradores de extensa perspectiva, magníficos pisos para los de los alondrados á la música, y en general con un servicio que nada dejara que desear á las personas de buen gusto.

Alguno que intérprete de ópera, de baile, teatro, etc. entre en este establecimiento en la condición de ver satisfecho el gusto mas exiguo o donde que las reformas que lo efectuado hacen del RECREO OLÍMPICO, el mejor centro de su clase.

Vicente Q. Merello

Abriu 19.....1 m

MANUEL JIJÓN LARREA, vende su Quinta denominada "La Delicia", situada en la parroquia de Chimbacalle, por lotes ótolo-llila.

La persona que interese comprar puede entenderse con el vendedor en su oficina de la plaza de San Francisco, á cualquier hora del día.

CONMEMORACIÓN DE LA COMPETENCIA

SUCURSAL LA ITALIA

Acaba de recibir suerte quintal de Velas marca La Virgen expresamente de Europa, que se venden de 2, 3, 4, 5 y 6 en libra. Vendemos á cinco pesos la libra.

GRAN NOVEDAD EN QUITO

CIGARRILLOS LA ITALIA

La mejor colección: Cada cajetilla contiene de estampillas con su respectiva bandera de todas las naciones reconocidas en el mundo. Alemania, Francia, Inglaterra, Italia, Austria, Suiza, etc.

Vino San Rafael: Vinos italiano, francés, español y de Grecia. Frutas en jugo y seco, y una infinitud de artículos de tabacaleros.

Licores de toda clase

Ojén, Añejo de León, legítimos de España, Champaña varia mar-

Vino del doctor Castillo

Cerveza Chimborazo y Doramas

Té Hornimans y el Pavo Real

Aurina por mayor y menor

Cigarrillos y cigarillos de todas las marcas de Guayaquil incluyendo la Esmeralda.

Depósitos de galeras, fideos, confites, canastillas, bombones, y todo el producto de nuestra Fábrica de "LA ITALIA".

Revolución en COGGINA

No más cobre, no más fierro que son nocivos á la salud.

Quien quiere estar sano y limpio en la comida, puede pasarse á la Sefurial de LA ITALIA, ó proveerse de artículos de Aluminio puro, los más limpios y económicos que se conocen.

Aceite de encalijitos para los dolores reumáticos

Acaba de llegar vino peptona legítimo

Vino Uraniado PESQUI

REMEDIO INFALIBLE
por la Curación
DIABETES

AVISO

Por orden de la Junta Directiva del distrito de Chillogallo, convocan licitadores para la terminación del puente denominado de Ortega en la parroquia de Chillogallo.

Los licitantes interesados deben presentar sus propuestas hasta el 25 del mes de Mayo próximo en la Gobernación de la Provincia, debiendo los propuestos sujetarse en todo el plan de dicha obra formulado por el Sr. J. Guadalupe Pérez, que existe en el mismo Distrito.

El Secretario de los Juzgados.

M. E. BARREIRA

Quito, 26 de Abril de 1904.

1 m

+ PARIS +
Esencias
PRIMAVERA
de
E. COUDRAY
PRIMAVERA MUGUST
PRIMAVERA VERVÉINE
PRIMAVERA BOUQUET
PRIMAVERA VIOLETTE
PRIMAVERA MOUSSELINNE

Distribuidor en Quito: BOTICA NACIONAL de MARIANO D. BARRIGA.

EL TIEMPO

EDICIÓN DE QUITO

Diario de la tarde político, literario y noticioso. Se publica todos los días del año, excepto los viernes. SE publica en todas las ciudades y en casi todos los pueblos de la República en idiomas del extranjero.

SUSCRIPCIONES.

En Quito tiene suscripciones y en provincias y en el exterior según la siguiente

TARIFA EXTERIOR

PROVINCIAS EXTERIOR
disección de la tarde \$ 1 mensual. Edición de la tarde \$ 1 oro mensual

en la sección INTERESES GENERALES, la columna.....\$ 50.00

en la sección COMUNICADOS, cuando se publique la firma de responsabilidad, la columna.....\$ 20.00

y cuando se publique sólo con pseudónimo.....\$ 20.00

RECLAMOS

Por cada palabra.....\$ 0.20

Hasta quince veces, quince centavos el centímetro lineal á una columna. Hasta diez veces, diez centavos.

En la 27 pagin, los precios son dobles.

OPICINAS Y TALLERES

Carrera de Venezuela bajo del Club Ecuador

Teléfono No 261.—Caja de correos N° 272.

Economía bien entendida

es la que se practica cuando se usa la legítima Emulsión de Scott de aceite de hígado de bacalao con hipofosfitos de cal y de soda. Los niños que la toman se desarrollan fuertes y robustos. A los jóvenes anémicos de ambos sexos imparte vigor y fuerzas, evitando así que sean presa de multitud de enfermedades, principalmente la tisis y la escrófula, y tales aflicciones como la sordera, la demencia y otras. En las convalecencias y en todo caso de debilidad, sea cual fuere la causa, y en cualquiera edad, la verdadera Emulsión de Scott es de inapreciable valor.

Rehúsnense las imitaciones, que son caras á cualquier precio. La legítima de Scott lleva la etiqueta del hombre con el bacalao á cuestas.

SCOTT & BOWNE, Químicos, NUEVA YORK.

